



El nuevo mapa de titulaciones cambiará o eliminará Informática y Agroalimentaria

Cierra el comedor universitario y el servicio de fotocopias del campus ● La Junta de Escuela redactará un escrito para exigir que se mantengan

Judit Calvo

Cuatro titulaciones que se imparten en la capital tendrán fusionarse, impartirse compartiendo recursos con otras o se transformarán en dobles titulaciones para cumplir con el Decreto de Ordenación de las enseñanzas de Grado y Máster en el ámbito de Castilla y León presentado ayer a los rectores de las universidades de la región, que además fija en 35 el posible número mínimo de alumnos que los grados tienen que tener matriculados por cada curso para ser viables.

Con tan solo ocho alumnos se encuentran en Zamora Agroalimentaria e Informática de Sistemas, para las que en principio se buscarán soluciones para mantenerlas entre la oferta universitaria, aunque finalmente puedan ser eliminadas dentro de las «diez o doce» que el curso próximo no se impartirán, según ha explicado el consejero de Educación, Juan José Mateos. Según sus palabras, se suprimirán en las cuatro universidades de Castilla y León «entre 10 y 12 titulaciones», aunque recalzó que la decisión se tomará a finales de este mes de enero después de que algunos rectores que participaron esta tarde en la reunión de la Comisión Académica del Consejo regional de Universidades le pidieran más tiempo para buscar «alguna solución distinta» para esos estudios, recoge la agencia Ical.

Por otra parte, el comedor universitario y el servicio de fotocopias del Campus Viriato han dejado de funcionar tras la decisión de las empresas concesionarias de cerrar ambos servicios en Zamora. Parece que la escasa rentabilidad económica está detrás del cierre tanto del comedor como de la reprografía, que gestionaban dos empresas, concesionarias del servicio para todos los centros de la Universidad de Salamanca.

Desde la Junta de Escuela del Campus Viriato, reunida ayer para tratar la situación, prueban el cierre de los dos servicios universitarios y ya se han planteado remitir un escrito al rectorado solicitando



FOTO ICAL

El consejero de Educación, primero por la izquierda, en la reunión con los rectores de las universidades de la región.

La Consejería da «unos días» a los rectores para decidir qué grados desaparecerán

La Consejería de Educación ha concedido unos días más de plazo a los rectores de las cuatro universidades públicas y las cuatro privadas para que, en un intento de evitar cualquier «polémica política y académica», sean ellos mismos los que determinen cuáles son las titulaciones que en función de su escasa demanda de alumnos es preciso suprimir del actual mapa universitario, antes de que el departamento que dirige Juan José Mateos legisle por decreto. «Me parece razonable la petición de los rectores», ha enfatizado el consejero en declaraciones a Europa Press, quien ha puntualizado que el baremo que recoge el borrador del decreto para justificar la supresión, de menos de 35 alumnos de media de ingreso en los tres últimos cursos para las titula-

ciones de grado y de 15 para los Máster, «es todavía de referencia». En definitiva, el consejero ha justificado el nuevo mapa de titulaciones en la necesidad de impulsar un sistema «más eficiente y ordenar la oferta académica de forma dinámica, en el sentido de potenciar titulaciones ya existentes, incorporar otras nuevas para el curso 2014-2015 y suprimir aquellas repetidas y con escasa demanda». En dicha reordenación «no sobra nadie», ha precisado Mateos en un guiño hacia el personal docente, «sino que se trata de organizar mejor el trabajo para que aquellas personas no ligadas a una determinada titulación puedan colaborar con otras implementen los Máster y, a su vez, dispongan de más tiempo para la actividad investigadora».

que se mantengan en funcionamiento.

Los responsables universitarios de la capital critican que las empresas concesionarias cierren estos servicios en los campus o escuelas en los que tienen peores resultados, pero los mantengan en los que sí les dan be-

neficios. La competencia que suponen los negocios cercanos al campus, como librerías, servicios de reprografía o bares y restaurantes que ajustan los precios al poder adquisitivo de los estudiantes, también ha podido influir en el cierre, hecho efectivo tras las vacaciones de Navidad.

El escrito, pactado por los responsables universitarios de la Escuela Politécnica y la de Magisterio, se redactará en los próximos días con una postura común y consensuada que justifique por qué esos servicios deben seguir en activo en el campus zamorano.